## Le maire Raynault rappelle aux Montréalais leur devoir

Je remercie les autorités du Devoir de l'offre qu'elles m'ont faite si gracieusement, de m'adresser ici à mes concitoyens montréalais pour leur réitérer ce que j'ai déjà proclamé au sujet de l'Emprunt de la Victoire auquel ils sont appelés à souscrire.

C'est un fait connu de la plupart des épargnants que les emprunts de la dernière guerre furent tou-

jours payés à temps quand il s'est agi de l'intérêt ou du capital s'il y



il ne faut pas oublier que notre gouvernement fait cette demande d'argent parce qu'il en a besoin et que notre ville, bien connue par sa loyauté aux pouvoirs supérieurs, ne saurait manquer cette occasion d'affirmer, une fois de plus, sa prépondérance économique, patriotique et sociale.

Montréal, métropole du pays, a

le devoir de garder le devant dans ce domaine, comme dans bien d'autres, et l'exhorte les Montréalais à ne pas l'oublier, leur offrant à

l'avance mes remerciements.
Adhémar RAYNAULT,
maire de Montréal